

ゴム鉄砲の

ルールを作ろう！

現在、第一大元ホームの室内遊びでは『ゴム鉄砲』が大ブーム！毎日、自分だけの『マイ鉄砲』を作成しているメンバーの姿が見受けられます。

しかし、片付けができていなかったり、お友だちとトラブルがあったり…とルールの問題で気になることがあった指導員。

そこで！メンバーたちと一緒に『ゴム鉄砲のルール決め』を考えた指導員は、いつも中心メンバーとなって遊びを盛り上げてくれる千田こうき君(1年)にお願いすることに！指導員からのお願いを聞いて『分かった！イイよ！』とうつき君。

すると、その話を近くで聞いていたハケ代たくみ君(1年)が『オレもやりたい！』と一緒に参加してくれることに！

さっそくルールを決めていくと『ゴムがよく落ちているからカゴを置いておこう！』とこうき君。『的を作って…その下に置いておこうやっ！』とたくみ君。

今まで片付けができていなかったことを理解し、しっかりと対策する姿が…。全てのルールを決めると『これで大丈夫かな…！』と2人。

ルールを決めたことで、以前よりも気になる場面なく、遊びが展開されていました！2人ともありがとっ♡

問題を最後まで

読もう！

最近、1年生メンバーの宿題を見ていると『国語』・『算数』ともに『文章問題』に苦戦している姿が見受けられます。

原因としては、問題を最後まで読んでおらず、答えを解こうとしていることが多々あり『どうゆう意味か分からん…』『これどうやってやるん？』などの声がちらほらと挙がっていました。

そこで！指導員から1年生全体に『まずは問題を最後まで読もう！』分らないことがあったらすぐに指導員に助けを求めてもいいから！』と説明し、宿題に取り組むことに…！

すると『教えてもらいたい！』と指導員のところへやってきたのは、杉本はなちゃん・永泉りょうせい君の2人。『OK！まずは一緒に問題を読んで…最後は自分の力でやってみようか？』と指導員から伝え、取り組んでいると『ちよっと分かってきた…！』と2人。

その他のメンバーも今までよりも意識して問題に取り組む姿があり、ちよっとしたミスが少なくなってきた様子…！

遊ぶことももちろん大切ですが…宿題の場面でもしっかりとサポートしていきまので、気になることがありましたら指導員までお伝えください！

ピースがほしい…！

15日(木)指導員に『ピースがほしい…！』と声をかけてきたのは表ゆうかちゃん(2年)。

ピースを作るときに『ルール』を指導員から伝えると『分かった！』とゆうかちゃん。さっそく作っていく姿が…。

ゆうかちゃんが作っているのを見て『私もやりたい！』と2年生の神田なおちゃん・劉カンゲツちゃんたち。

その後、ピースが完成すると『見てみてく』できたよっ！』と見せてくれたメンバーたちでした♡

虫カゴとんすー！

15日(木)の出来事。公園の時間となり、玄関に並んでいると『虫カゴとんすー！』と指導員に声をかけてきたのは兼田ゆうたろう君(1年)。

虫カゴは『靴箱』の上に置いてあるということもあり、指導員が取るうとすると『ハイ！』とゆうたろう君に渡してくれたのは守谷こうた君(5年)。「ありがとっ！』とゆうたろう君。

2人のやりとりにホッコリした指導員でした♡

